
令和５年度 第２回三戸警察署協議会の概要

１ 開催日時 令和５年10月19日(木) 13：00 ～ 16：20

２ 開催場所 三戸警察署 １階講堂 他

３ 出席者

○ 協議会委員 ４人

岩間 文子 会長 宮木 伯昌 委員

三浦 恵美子 委員 山﨑 正子 委員

○ 警察署 ８人

署長、次長、刑事生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長、

警務会計課長代理（会計 、事務局）

４ 警察施設視察（五戸警察署協議会合同）

八戸警察署水上警備派出所

５ 開会

(1) 会長挨拶

(2) 署長挨拶

(3) 議事

令和５年度三戸警察署短期的重要課題の取組状況について

(4) 質疑・応答

○ 水上警備派出所は少ない人員で運用していた。

警察は、幅広い人員確保が必要であると感じた。

〔回答〕先日は三戸高校生がインターンシップに来ており、小学校の社会科見

学、中学校の職場体験など、様々な機会を通じて幅広く募集活動を継続

してまいります。

○ 小さい子が警察官にパトカーを見せてもらったり、免許返納の問合せ時、

親切に対応してもらったという地域住民からの声も聞かれ、明るく相談しや

すい警察署になったと感じている。

〔回答〕このような声をいただくと署員も励みとなります。

今後とも県民に寄り添った、親しみやすい警察署となるよう取り組ん

でまいります。

○ 南部町（旧名川町）森越交差点は、横断歩道が２か所しか設置されていな

いが、４か所にした方が安全なのではないか。

〔回答〕名川小学校からも同様の案件を要望として受けており、現在交通量や

横断需要について調査を行っています。

横断歩道の増設や、降車するバス停の変更も含め、通学児童の安全確

保に努めてまいりたいと考えています。

○ 南部町（旧福地村）の見通しの悪いカーブに車両が駐車しており、バイク

が接触する事故があったが、カーブに駐車するのは危険ではないか。

〔回答〕坂の頂上や曲がり角など、標識がなくても法令で車両を停められない

場所は決まっております。

駐停車が禁止されているところに停めないのはもちろんですが、見通

しが悪い所では速度を落として走行するなど、お互いに気を付けて事故

防止に努める必要があります。

６ 閉会


